



# となん

### 【学校教育目標】

- [知] 自ら学ぶ意欲を持つ生徒
- [徳] 豊かな心を持つ生徒
- [体] 健康でねばり強い生徒



さきやまようしょう

### 【学校経営目標】

### 【目指す生徒像】

よりよい未来の創造と自己実現を目指し  
学び活動する生徒の育成

発行者：校長 崎山 用彰

☆下中だより「となん」は、  
学校HPから閲覧可能→→



5 / 2 (金) 5・6校時

## 新入生歓迎球技大会

GWが明けました。心身の健康状態はいかがですか。さて今回は、みだしの「新入生歓迎球技大会」について掲載します。

本大会のねらいは次の通りです。

- (1) 新入生の入学を歓迎するとともに、生徒間の絆を深める機会とする。【協働力】
- (2) 生徒会本部、体育・生活専門委員会などを中心に行事の企画・運営をし、生徒の主体性を育てる。【主体性】
- (3) 行事を通して、心身の健全な発達や健康の保持増進を図る。



準備体操では「エビカニックス」を楽しく踊り、競技はバレーボールとバスケットボール、競技時間は4分の3セット(ピリオド)、1年・2A・2B・3年の4チーム総当たりで行われました。優勝は3A、準優勝は2A。MVPは1

年生から選出され、垣花志尚さんと根間莉々香さんが受賞しました。

職員チームは、1年生の選抜チームとバレーボールで対戦しました。1年生の好プレーに翻弄され、職員は1点差負けでした……。1年生強し。



★バスケットクラブチーム所属の生徒数名は、県大会出場のために早退し、球技大会に参加できなかったようです。次年度は、全員が参加してさらに盛り上がる大会にできるといいですね。

第37回海邦国体記念競技会 兼 全国国民スポーツ選考会 男子少年共通800M

## 友利謙心さん(3年生) 2分8秒39の記録で優勝!



4 / 26 ~ 27、タピック県総ひやごんスタジアムで行われたみだしの県大会で、友利謙心さん(陸上チームKRM所属、写真右)が、男子少年共

通800Mに出場し、2分8秒39の好タイムで優勝を勝ち取りました! 謙心さんは「ラスト300Mで体が動いた」「プレッシャーよりも楽しさが勝った」とのコメントを宮古新報社の取材で残しています。謙心さんが陸上チームに所属してまだ半年。更なる活躍が期待されます!



## 「下地良くし隊」から嘉数市長に要望した 『安心・安全な通学路』プロジェクト

昨年度から下地地区の小・中学校長、こども園長、児童館長で構成される「下地良くし隊」です。

嘉数市長への要望書提出を受けて、先日、回答書に基づく動きが見られましたのでお知らせします。

画像のように、道路側線の白線部分が視認しやすくなっています。

次は、ガードパイプの取り替えも予定されています。以上、進捗状況の報告でした。



### 【お知らせ】

☆5 / 9 (金) 午後開催した「授業参観・PTA総会・学級懇談会」に多くの保護者にご参加いただきました。ありがとうございます。PTAも子どもに負けず盛り上がるよう、学級役員や常任委員への協力もよろしくお願いいたします。

